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Общественная организация ветеранов Вооружённых сил призывает школы к
сотрудничеству
За последние десятилетия наша армия претерпела много изменений. Одно время
незаслуженно были забыты военнослужащие, вышедшие в отставку. В 2008 году по
решению правительства при военных комиссариатах создали отделения
общероссийской общественной организации ветеранов Вооружённых Сил СССР, СНГ,
РФ и гражданского персонала Вооружённых Сил. 18 ноября 2008 года такая
региональная организация образована в Самарской области, а одно из её отделений - в
нашем городе.     
Возглавляет комитет местного отделения подполковник запаса А.Г. Бусыгин. На
прошлой неделе Александр Геннадьевич собрал в горвоенкомате ветеранов военной
службы и проинформировал их о задачах, стоящих перед общественной организацией.
Из общего перечня члены комитета выделили две наиболее важные комиссии: по
военно-патриотическому воспитанию подрастающего поколения и социально-бытовую. 
Отмечено, что пенсионеры военной службы участвуют в городских мероприятиях,
связанных с памятными датами героической летописи российского воинства: на
митингах 9 Мая, в акции памяти жертв Чернобыльской катастрофы, Дне вывода войск
из Афганистана, оказывают содействие школам в проведении игр «Зарница», Уроков
мужества и др. Многие из офицеров имеют по два высших образования, им есть что
рассказать школьникам о службе в армии, на флоте и дать наставление, как защищать
Родину. Однако из их слов выяснилось, что не все образовательные учреждения
пользуются возможностью пригласить к себе офицеров. 
На собрании присутствовал глава г.о. Жигулёвск В.Я. Классен. Он сказал, что готов
содействовать офицерам в проведении встреч с молодёжью и выделении помещений
для мероприятий, а также вести переговоры с главным врачом городской больницы для
оказания медицинской помощи ветеранам военной службы. 
Как председатель призывной комиссии Владимир Яковлевич сердечно поблагодарил
пенсионеров за активную жизненную позицию и плодотворную работу с
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допризывниками. Он сообщил, что военный комиссариат г.о. Жигулёвск занял первое
место в области по призыву, у нас лучший показатель по поступлению выпускников школ
в военные училища. 
Офицерское собрание определилось с датой очередного заседания. Принято решение
активизировать общественную деятельность и больше вовлекать к участию в
организации молодых пенсионеров. На областную конференцию делегировали
председателя комитета местного отделения общественной организации ветеранов
военной службы подполковника запаса А.Г. Бусыгина, капитана 1 ранга запаса В.Н.
Чернышева и подполковника в отставке В.М. Белеевского. 

Н. СМИРНОВА
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